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AOS QUINZE DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE, ATRAVÉS DE 

TELECONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-

SAP, SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO 

VALENTE, CONTANDO COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: DARLENE ARLETE 

WEBLER (VICE-DIRETORA DO CAMPUS), BIANCA PEREIRA MOREIRA OZORIO, CRISTIANE 

SIMÕES NETTO COSTA, FABIO FERREIRA GONÇALVES, CHARLES DOS SANTOS 

GUIDOTTI, FERNANDA TROMBETTA DA SILVA, KARIN RITTER JELLINEK, JULIANA  

LEONARDO DE CARVALHO GOMES, TOBIAS ESPINOSA DE OLIVEIRA (PELAS 

COORDENAÇÕES DOS CURSOS), ALEX LEONARDI, CASSIANO RANZAN, ITIARA 

GONÇALVES VEIGA, LUCIANO SILVA DA SILVA (PELOS DOCENTES), CLAUDIA MARIA 

GOMES DA CUNHA E LIZANDRO MELLO (PELOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS). 

JUSTIFICOU AUSÊNCIA POR MOTIVO DE SAÚDE O CONSELHEIRO CRISTIANO 

RODRIGUES GARIBOTTI. INICIANDO A REUNIÃO ÀS DEZ HORAS E QUARENTA 

MINUTOS, O SENHOR PRESIDENTE CUMPRIMENTA OS PRESENTES E TRAZ O PRIMEIRO 

ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 21 DO CONSELHO, QUE FOI REALIZADA 

EM 10/09/2020; ABERTA A PALAVRA, NÃO OCORREM MANIFESTAÇÕES DOS 

CONSELHEIROS, COLOCA-SE EM VOTAÇÃO E A ATA 21 É APROVADA POR 

UNANIMIDADE. A SEGUIR, TRAZ O SEGUNDO ASSUNTO DA PAUTA: INFORMES GERAIS 

SOBRE AS ATIVIDADES DO CAMPUS, DESTACANDO O TRABALHO DA 

ADMINISTRADORA ANDRÉA EDOM MORALES, PRESENTE NA RESOLUÇÃO DE 

INÚMEROS PROBLEMAS REFERENTES AO CAMPUS, E AGRADECE TAMBÉM AOS 

SERVIDORES DA ÁREA ADMINISTRATIVA TOMÁS, LIZANDRO E CARINE; FALA DAS 

MELHORIAS NO CAMPUS, MESMO COM POUCOS RECURSOS; INFORMA SOBRE A CASA 

DO ESTUDANTE UNIVERSITÁRIO DO CAMPUS, CUJA OBRA TEVE ALGUNS PROBLEMAS E 

QUE AGORA PASSA POR REPAROS ADITIVOS, PARA QUE SEJA POSSÍVEL ENTREGÁ-LA, 

POSSIVELMENTE ATÉ O FINAL DO PRESENTE ANO, COM SESSENTA VAGAS PARA OS 

ESTUDANTES DO CAMPUS, QUE HOJE CONTAM APENAS COM UM AUXILIO-MORADIA 

POR MEIO DE EDITAL DA PRAE; INFORMA TAMBÉM QUE VÁRIAS MELHORIAS NA 

UNIDADE BOM PRINCÍPIO SOLICITADAS À PROINFRA E À PROPLAD PELA DIREÇÃO DO 

CAMPUS FORAM CONCLUÍDAS COMO A CONSTRUÇÃO DA CALÇADA LIGANDO  O 

PONTO DE CONVÍVIO ATÉ O NOVO PAVILHÃO DE SALAS DE AULAS E A INSTALAÇÃO 

DA PLATAFORMA DE ELEVAÇÃO PARA A ACESSIBILIDADDE NO PAVILHÃO NOVO DE 

SALAS DE AULAS E LABORTÓRIOS. INFORMA TAMBÉM QUE OUTRAS SOLICITAÇÕES DO 

CAMPUS FORAM ATENDIDAS E ESTÃO EM FASE FINAL DE CONSTRUÇÃO COMO A BASE 

PARA A INSTALAÇÃO DOS MASTROS DAS BANDEIRAS DO BRASIL, RS, MUNICÍPIO E 

FURG NA UBP, AMPLIAÇÃO DO PONTO DE CONVÍVIO DOS ESTUDANTES COM A 

CRIAÇÃO DE UMA COBERTURA NA PARTE POSTERIOR DA EDIFICAÇÃO E INSTALAÇÃO 

DE CORRIMÃO JUNTO À ESCADARIA EXISTENTE NA CALÇADA QUE VAI DO CENTRO 

TECNOLÓGICO ATÉ O PRÉDIO ADMINISTRATIVO. INFORMOU TAMBÉM QUE FOI 

ATENDIDA MAIS UMA DEMANDA DA DIREÇÃO DO CAMPUS QUE FOI A CONTINUIDADE 

DO PLANTIO DE MUDAS NATIVAS PELA FURG NA UBP. SEGUNDO O DIRETOR, FORAM 
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PLANTADAS PELOS ZELADORES DA FURG-SAP 140 MUDAS PROCEDENTES DO HORTO 

DA FURG. DISSE AINDA QUE A PARTIR DE TRATATIVAS JUNTO À PREFEITURA 

MUNICIPAL, O CAMPUS RECEBERÁ MAIS 81 MUDAS NATIVAS POR MEIO DE UM 

PROJETO DE COMPENSAÇÃO AMBIENTAL E QUE NO MOMENTO, A PROPLAD ANALISA 

A SOLICITAÇÃO DA DIREÇÃO FURG-SAP PARA A AQUISIÇÃO DE DETERMINADAS 

MUDAS NATIVAS E DECORATIVAS PARA INICIAR O PAISAGISMO DA UNIDADE BOM 

PRINCÍPIO, BEM COMO UMA PROPOSTA PARA IRRIGAÇÃO DA UBP, CONFORME 

PROJETOS ENCAMINHADOS PELA DIREÇÃO À PROINFRA E PROPLAD. POR FIM, 

INFORMOU QUE FOI SOLICITADO À PROINFRA MAIS UM PROJETO, DESTA VEZ A 

CONSTRUÇÃO DE UMA CALÇADA QUE PERMITIRÁ O ACESSO DIRETO DOS 

ESTUDANTES E SERVIDORES DO NOVO PAVILHÃO DE SALAS DE AULA ATÉ O PRÉDIO 

ADMINISTRATIVO ONDE ENCONTRAM-SE A BIBLIOTECA, A PRAE, A SECRETARIA E A 

DIREÇÃO DO CAMPUS. QUANTO A NOVOS CURSOS NO CAMPUS FURG-SAP, O SENHOR 

PRESIDENTE INFORMOU AOS CONSELHEIROS QUE ESTÁ PRONTA A PROPOSTA DO 

CURSO DE DIREITO DESENVOLVIDA POR UMA COMISSÃO NOMEADA PELA FADIR NO 

FINAL DE 2019. A PROPOSTA ESTÁ EM ANÁLISE FINAL NA PROGRAD/FURG. 

ESCLACEREU QUE APÓS A APROVAÇÃO DO CURSO NOS ÓRGÃO DEVIDOS DA FURG, 

INICIARÃO AS TRATATIVAS PELA REITORIA JUNTO AO MEC PARA BUSCAR AS VAGAS DE 

DOCENTES E TÉCNICOS PARA O NOVO CURSO DE GRADUAÇÃO.  O SENHOR 

PRESIDENTE TAMBÉM REGISTRA OS CUMPRIMENTOS À EQUIPE REALIZADORA DO 16º 

ENCONTRO SOBRE INVESTIGAÇÃO NA ESCOLA, NA PESSOA DO PROFESSOR CHARLES 

GUIDOTTI, QUE AGRADECE E RESSALTA QUE É UM GRUPO GRANDE DO CAMPUS QUE 

ORGANIZA O EVENTO, O QUAL IRÁ ATÉ O DIA 19 DE NOVEMBRO E É MUITO 

IMPORTANTE PARA COLOCAR EM EVIDÊNCIA O CAMPUS, AS LICENCIATURAS E TODO 

O TRABALHO DESENVOLVIDO EM SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA. O CONSELHEIRO 

ALEX PEDE A PALAVRA PARA INFORMAR QUE O PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 

SISTEMAS E PROCESSOS AGROINDUSTRIAIS (PPGSPA) APENAS AGUARDA A 

PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO DA AUTORIZAÇÃO DE FUNCIONAMENTO 

PELO MEC PARA REALIZAR PROCESSO SELETIVO E INICIAR AS ATIVIDADES; CONTUDO, 

DADO O CENÁRIO CONTURBADO NA GESTÃO DO MINISTÉRIO E A SUBSEQUENTE 

DEMORA NESSA PUBLICAÇÃO, O CONS. CRÊ QUE NÃO DEVERÁ HAVER PROCESSO 

SELETIVO PARA INGRESSO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2021. O SENHOR PRESIDENTE 

RETOMA A PALAVRA E CUMPRIMENTA A EQUIPE DO PPGSPA PELO EXCELENTE 

PROJETO DO MESTRADO ACADÊMICO DESENVOLVIDO E PELO EMPENHO PARA A SUA 

APROVAÇÃO PELO MEC, SALIENTANDO QUE A PROPOSTA DO NOVO PROGRAMA DE 

PÓS-GRADUAÇÃO NA FURG-SAP FOI MUITO ELOGIADA PELA ADMINISTRAÇÃO DA 

FURG DURANTE A REUNIÃO DO COEPEA REALIZADA NO ÚLTIMO DIA 28 DE AGOSTO. 

CUMPRIMENTA TAMBÉM A PROFESSORA DARLENE WEBLER PELO OFERECIMENTO NO 

CAMPUS FURG-SAP DO CURSO ONLINE DE LEITURA EM LÍNGUA ESPANHOLA E CURSO 

DE ESPANHOL BÁSICO NÍVEL A, E O PROJETO DE CULTURA CÍRCULOS DE LEITURAS – 

LIVROS, VIDAS, HISTÓRIAS E MEMÓRIAS. A PROFESSORA DARLENE APROVEITA PARA 
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INFORMAR QUE OCORRE UMA LUTA HÁ ALGUM TEMPO PARA QUE O CAMPUS CONTE 

COM UM BRAÇO, COM ATIVIDADES CONSTANTES, DO CELE – CENTRO DE LÍNGUAS 

ESTRANGEIRAS DA FURG, O QUE VEM SENDO APERFEIÇOADO DESDE A 

IMPLEMENTAÇÃO DOS EXAMES DE PROFICIÊNCIA E AGORA DÁ UM SALTO COM O 

CURSO ON LINE EM LINGUA ESPANHOLA. A CONS. DARLENE TAMBÉM INFORMA QUE 

ESTÁ ORGANIZANDO UM ESPAÇO PARA UM POMAR COMUNITÁRIO NA UNIDADE BOM 

PRINCÍPIO, CONVIDANDO A TODOS QUE TENHAM INTERESSE EM DOAR MUDAS DE 

FRUTÍFERAS PARA QUE A PROCUREM, ESTANDO PROGRAMADO O PLANTIO PARA O 

MÊS DE ABRIL DE 2021, HAVENDO CONDIÇÕES.  O CONS. LIZANDRO, SOBRE O 

ASSUNTO ANTERIOR, SUGERE QUE OS CONS. ALEX E JULIANA SOLICITEM 

FORMALMENTE À PROCURADORIA FEDERAL NA UNIVERSIDADE UM 

POSICIONAMENTO SOBRE A POSSIBILIDADE DE EFETUAR A SELEÇÃO PARA O PPGSPA 

PENDENDO DA PUBLICAÇÃO DE AUTORIZAÇÃO DO MEC, JÁ QUE MESMO COM A 

DEMORA, ESTA PODE SAIR ANTES DO INICIO DO SEMESTRE LETIVO E PORTANTO 

CONVALIDARIA A SELEÇÃO, AO QUE O CONS. ALEX INFORMA QUE A ORIENTAÇÃO DE 

AGUARDAR O MEC VEIO DA PROPESP DE FORMA INCISIVA. O SENHOR PRESIDENTE 

INFORMA QUE ESTÃO EM FASE FINAL DE CONCLUSÃO TRÊS DOCUMENTOS 

REALIZADOS A PARTIR DOS ESTUDOS DA COMISSÃO DE PROTEÇÃO E CUIDADO PARA 

AS ATIVIDADES PRESENCIAIS NO ÂMBITO DO PLANO DE CONTINGÊNCIA DA FURG EM 

RAZÃO DA PANDEMIA DE COVID-19 (INSTITUÍDA PELA PORTARIA Nº 0717/2020, DE 30 

DE ABRIL DE 2020, GABINETE DA REITORIA) E NA QUAL PARTICIPA A DIREÇÃO DO 

CAMPUS FURG-SAP. ESSES DOCUMENTOS SÃO, CONFORME RELATOU: 

-19 NA UNIVERSIDADE, RISCÔMETRO E  MEDI

DISTANCIAMENTO SOCIAL. A CONS. ITIARA INFORMA QUE JÁ HÁ MAPA DE RISCOS 

PRONTO PARA OS LABORATÓRIOS DA EQA. O SENHOR PRESIDENTE CHAMA ENTÃO O 

TERCEIRO ASSUNTO DA PAUTA: RELATOS DOS COORDENADORES DOS CURSOS 

SOBRE O PERÍODO EMERGENCIAL E AS ATIVIDADES REMOTAS, PASSANDO-LHES A 

PALAVRA; O CONS. CHARLES INFORMA QUE AS LICENCIATURAS ORGANIZARAM AS 

ATIVIDADES REMOTAS EM MÓDULOS, E QUE TEM NOTADO UM NÚMERO MUITO 

GRANDE DE SOLICITAÇÕES DE TRANCAMENTO DE DISCIPLINAS ISOLADAS, 

APONTANDO UMA TENDÊNCIA DE EVASÃO MUITO GRANDE E ISSO ENCAMINHOU À 

AÇÃO DAS TUTORAS PARA EVITAR AS DESISTÊNCIAS DOS ESTUDANTES; O CURSO JÁ 

ESTÁ PENSANDO NO PRÓXIMO SEMESTRE DE ATIVIDADES, ENTABULANDO 

CONVERSAÇÕES COM SFTORFS FNVOLVIEOS COMO O IMFG F A PROHRAE; “EFNTRO 

EO POSSÍVFL, TFNTAMOS EAR CONTA EAS EFMANEAS”, GINALIZA. COM A PALAVRA, A 

CONS. KARIN INFORMA QUE A REALIDADE DO PPGECE DIFERE DOS OUTROS CURSOS, 

POR TRATAR-SE DE PÓS-GRADUAÇÃO; A PROPESP PERMITIU CONTINUAR COM AS 

ATIVIDADES LETIVAS DA PÓS, E TAMBÉM JÁ TRANSCORREU O PROCESSO SELETIVO 

PARA INGRESSO NO PRÓXIMO SEMESTRE; FINALIZA INFORMANDO QUE NÃO HÁ 

EVASÃO NO CURSO. EM SEGUIDA, A CONS. FERNANDA RELATA QUE AS ENGENHARIAS 
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AGROINDUSTRIAIS TAMBÉM OPTARAM PELAS ATIVIDADES EM MÓDULOS E O 

DIÁLOGO COM OS DOCENTES SOBRE O ANDAMENTO DAS ATIVIDADES É CONSTANTE; 

O SENTIMENTO GERAL NO CURSO DE ENGENHARIA AGROINDUSTRIAL AGROQUÍMICA 

É DE QUE OS CALOUROS DO CURSO PARTICIPAM POUCO DAS ATIVIDADES, MAS POR 

OUTRO LADO NÃO HÁ PEDIDOS DE TRANCAMENTO. A CONS. ITIARA INFORMA QUE AS 

ATIVIDADES DA ESPECIALIZAÇÃO EM QUALIDADE E SEGURANÇA DE ALIMENTOS 

ESTÃO OCORRENDO DE MANEIRA SIMILAR ÀS DO PPGECE, SEM REGISTRO DE 

OCORRÊNCIAS. A CONS. BIANCA RELATA QUE O CURSO DE ENGENHARIA DE 

PRODUÇÃO SEGUE APARENTEMENTE NORMAL, MAS NOTA QUE MUITOS ESTUDANTES 

SEQUER ACESSARAM O AMBIENTE VIRTUAL DE APRENDIZAGEM (AVA-FURG); HÁ 

EXPECTATIVA DE QUE O ENSINO ONLINE PROSSIGA POR BASTANTE TEMPO NA FURG, 

E O FORMATO HÍBRIDO DE ATIVIDADES LETIVAS TRAZ UM PROBLEMA DE 

PARTICIPAÇÃO, POIS OS ESTUDANTES QUE NÃO RESIDEM EM SANTO ANTONIO DA 

PATRULHA NÃO DEVEM VIR ATÉ O CAMPUS UMA VEZ A CADA SEMANA PARA 

PARTICIPAR; CONSIDERA, ENFIM, QUE É POSSÍVEL QUE O PERFIL DOS INGRESSANTES 

NO PRÓXIMO ANO SEJA DE CONFORMIDADE COM O FORMATO DAS ATIVIDADES, POR 

JÁ INICIAR O CURSO NO FORMATO ATUAL, O QUE NÃO FOI O CASO DOS CALOUROS 

DE 2020, E ESTARÃO POSSIVELMENTE MAIS PREPARADOS PARA AS ADVERSIDADES E 

PECULIARIDADES RESULTANTES. A CONS. CRISTIANE DESTACA  A APROVAÇÃO, TANTO 

PELA PROPESQ QUANTO PELO CNPQ, DO GRUPO DE PESQUISA ORGANIZAÇÕES E O 

DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E SOCIAL (ODES), O QUAL TEVE ARTIGO 

APRESENTADO RECENTEMENTE EM EVENTO RELEVANTE DA ÁREA DE 

ADMINISTRAÇÃO, O ENANPAD, SENDO O GRUPO LIDERADO PELO PROF. GUILHERME 

WIEDENHÖFT; DESTACOU TAMBÉM A REALIZAÇÃO DE  ATIVIDADES DE PESQUISA E 

EXTENSÃO POR MEIO DO LABORATÓRIO INTERDISCIPLINAR MARÉSS, NO QUAL ATUA 

COM A PROF. ELIETTI FERNANDES, JÁ COM PARTICIPAÇÃO DE ESTUDANTE DO CURSO, 

COMO NA ORGANIZAÇÃO DO SEMINÁRIO VIRTUAL SOBRE GESTÃO AMBIENTAL 

MUNICIPAL (SVGAM) E INEESOL; QUANTO ÀS ATIVIDADES DO CURSO DE 

ADMINISTRAÇÃO, RESSALTA QUE NÃO HOUVE PEDIDOS DE REGIME EMERGENCIAL DE 

ATIVIDADES E ESTUDOS (REAE), MAS HOUVE DE TRANCAMENTOS TOTAIS E NOTA-SE 

QUE HÁ ESTUDANTES COM DIFICULDADES DE ACOMPANHAMENTO DAS ATIVIDADES. 

O CONS. FABIO NÃO DESEJA ACRESCENTAR AOS REGISTROS DOS CONS. FERNANDA E 

CHARLES, POIS A SITUAÇÃO DO CURSO DE ENGENHARIA AGROINDUSTRIAL 

INDÚSTRIAS ALIMENTÍCIAS É A MESMA DAS LICENCIATURAS E DA ENGENHARIA 

AGROINDUSTRIAL AGROQUÍMICA.   ABERTA A PALAVRA PARA OS ASSUNTOS GERAIS, O 

SENHOR PRESIDENTE INFORMA QUE DEVERÁ OCORRER AMANHÃ (16 DE OUTUBRO) 

REUNIÃO DO CONSUN COMO COLÉGIO ELEITORAL, PARA DELIBERAR SOBRE A LISTA 

TRÍPLICE PARA OCUPAÇÃO DOS CARGOS DE REITOR E VICE-REITOR PARA O 

MANDATO 2021-2024. A CONS. CRISTIANE COMENTA SOBRE A IDÉIA DE UM POMAR 

NA UBP QUE O CAMPUS SÃO LOURENÇO DO SUL POSSUI UM LABORATÓRIO DE 

PRODUÇÃO DE MUDAS, O QUAL PODERIA SER CONTATADO PARA CONTRIBUIR; 
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INDAGA COMO SE DARÁ A UTILIZAÇÃO DO LABORATÓRIO DE INFORMÁTICA, QUE É 

UTILIZADO PELO CURSO DE ADMINISTRAÇÃO, EM FUNÇÃO DO MAPA DE RISCOS, AO 

QUE O SENHOR PRESIDENTE INFORMA QUE SÓ HAVERÁ UTILIZAÇÃO DESTES ESPAÇOS 

MAIS ADIANTE, E QUE FARÁ O PEDIDO DO MAPA DE RISCOS DOS LABORATÓRIOS DE 

INFORMÁTICA À PROINFRA. A CONS. KARIN INFORMA QUE O PET FURG-SAP ESTÁ 

COMPLETANDO DEZ ANOS, E HOUVE A SELEÇÃO DE NOVOS BOLSISTAS, DENTRE ELES 

OS PRIMEIROS ESTUDANTES DOS CURSOS DE ADMINISTRAÇÃO E ENGENHARIA DE 

PRODUÇÃO, O QUE CONTENTA TODO O PROGRAMA. EM SEGUIDA, A CONS. KARIN 

PEDE PARA FALAR SOBRE A COMUNICAÇÃO NO CAMPUS, DIZENDO QUE HÁ A 

NECESSIDADE DE REPENSAR A PARTIR DO QUE TEM OCORRIDO NA LISTA DE E-MAILS 

DOS SERVIDORES, COM DISCUSSÕES INAMISTOSAS E ABANDONO DE MEMBROS, E O 

CONSELHO É O LUGAR PARA QUE SE FAÇA ISSO; CONSIDERA QUE O FLUXO DE 

INFORMAÇÕES NESTES CANAIS DEVA SER MELHOR PENSADO  PARA NÃO ENSEJAR 

DESCARTE DAS MENSAGENS IMPORTANTES, E QUE NÃO HAJA EXCLUSÃO DE COLEGAS 

DESSE FLUXO; CONSIDERA UM PROBLEMA A REPETIÇÃO DE INFORMAÇÕES POR 

VÁRIOS CANAIS DA INSTITUIÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE COLOCA QUE É DE 

INTERESSE DA COMUNIDADE DA FURG-SAP MANTER A COMUNICAÇÃO SOBRE OBRAS, 

MELHORIAS E AÇÕES DO CAMPUS, NUMA ÉPOCA DE MUITO ISOLAMENTO DEVIDO À 

PANDEMIA E EM QUE A MAIORIA DE SERVIDORES E ESTUDANTES NÃO TRANSITA 

PELAS UNIDADES CIDADE ALTA E BOM PRINCÍPIO E CONSIDERA IMPORTANTE A 

COMUNIDADE ACADÊMICA TER CONHECIMENTO DAS MELHORIAS QUE ESTÃO SENDO 

REALIZADAS NO CAMPUS FURG-SAP NESSE PERÍODO DO PLANO DE 

CONTINGENCIAMENTO DA FURG E QUE BUSCARÁ DIRECIONAR TAIS INFORMAÇÕES 

PARA UM GRUPO DEDICADO DE WHATSAPP CUJA INSCRIÇÃO É SOLICITADA A TODOS 

OS SERVIDORES QUE DESEJAREM RECEBER ESSAS ATUALIZAÇÕES.  A CONS. KARIN 

ENTENDE QUE DEVE SER UTILIZADO O ESPAÇO DE NOTÍCIAS DO CAMPUS PARA ESTAS 

INFORMAÇÕES QUE HOJE CHEGAM POR E-MAIL.  O CONS. CHARLES COMUNICA AO 

CONSELHO QUE DURANTE ESTA SEMANA ESTÁ OCORRENDO O CONCURSO PARA 

PROFESSOR SUBSTITUTO NA VAGA ORIUNDA DA LICENÇA-MATERNIDADE DA PROFA. 

CARLA ELIETE IOCHIMS, COM DOIS CANDIDATOS NA FASE FINAL, PARA UM 

CONTRATO QUE IRÁ ATÉ FEVEREIRO; INFORMA TAMBÉM QUE INICIARAM, NESTA 

SEMANA, DOIS PROGRAMAS DE FORMAÇÃO DE PROFESSORES QUE ENVOLVEM O 

CURSO DE LICENCIATURA EM CIÊNCIAS EXATAS, O PIBID E A RESIDENCIA 

PEDAGÓGICA; RELATA QUE FOI DIFÍCIL ENCONTRAR BOLSISTAS PARA AS 36 BOLSAS 

OFERTADAS NESTES PROGRAMAS, QUE REFLETE UM DESINTERESSE PREOCUPANTE 

DOS ESTUDANTES; INICIOU TAMBÉM A ESPECIALIZAÇÃO À DISTÂNCIA “CIÊNCIA É 

DEZ!”, DIRECIONADA A PROFESSORES DE CIÊNCIAS DA REDE PÚBLICA, E QUE CONTA 

COM O ENVOLVIMENTO DE VÁRIOS COLEGAS AQUI DO CAMPUS; SOBRE O PONTO DA 

COMUNICAÇÃO NO CAMPUS, LEVANTADO PELA CONS. KARIN, PARABENIZA O 

EMPENHO DE TODOS OS ENVOLVIDOS COM O FLUXO DE INFORMAÇÕES NO CAMPUS, 

RESSALTANDO COMO É DIFÍCIL ELABORAR NOTÍCIAS, ALIMENTAR CANAIS COMO O 
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SITE; CONSIDERA QUE É FUNÇÃO DA SECOM-FURG FAZER ESTA FUNÇÃO, QUE HOJE 

SOBRECARREGA OS SERVIDORES DO CAMPUS E QUE NÃO SABE SE ESTA ERA UMA 

ATRIBUIÇÃO DO CONCURSO DO SECRETARIO LIZANDRO, QUE MONTOU E VEM 

MANTENDO O SITE DO CAMPUS. O CONS. LIZANDRO CONSIDERA QUE O PROBLEMA 

DE SE MANTER COMUNICAÇÃO EM DUAS VIAS NO CAMPUS É A FALTA DE NETIQUETA 

POR PARTE DOS COLEGAS, POIS UM E-MAIL QUE PODERIA SER IGNORADO COMO 

TANTOS OUTROS IMPORTANTES O SÃO PROVOCOU UMA FLAME WAR COM INÚMEROS 

E-MAILS MUITO DESCORTESES, O QUE ACABA GERANDO UM TRANSTORNO 

CONCRETO PARA QUEM LIDA COM FLUXO DE INFORMAÇÕES EM FUNÇÃO DO 

TRABALHO, QUE É O CASO DO CONS. E DOS COLEGAS DA GESTÃO DO CAMPUS 

(SECRETARIA E ADMINISTRADORAS); COLOCA QUE NÃO VAI SILENCIAR OU DEIXAR A 

LISTA DE E-MAILS DOS SERVIDORES POIS ALI É UM CANAL DE INFORMAÇÃO QUE 

FACILITA A COMUNICAÇÃO EM MASSA DA SECRETARIA DO CAMPUS COM OS COLEGAS 

SERVIDORES, E QUE INCOMODA MUITO TANTO O FATO DE COLEGAS TEREM 

SOLICITADO SUA EXCLUSÃO DA LISTA, O QUE A SEU VER EQUIVALE A VIRAR AS 

COSTAS PARA A INSTITUIÇÃO; TAMBÉM MANIFESTA PREOCUPAÇÃO A INICIATIVA DO 

DIRETOR DO CAMPUS EM CRIAR UM GRUPO APARTADO PARA INFORMAÇÕES SOBRE 

O CAMPUS, POIS ISSO ACABA SECANDO UM CANAL DE TRANSPARÊNCIA ATIVA 

LEGALMENTE IMPOSTO À GESTÃO, A QUAL TEM OBRIGAÇÃO DE PRESTAR CONTAS 

DAQUILO QUE FAZ AO PÚBLICO; AGRADECE AO CONS. CHARLES POR LEMBRAR DO 

ACÚMULO DE FUNÇÕES PARA ALÉM DAS ATRIBUIÇÕES DO SEU CARGO, E QUE 

INFELIZMENTE A FURG NÃO TEM RECURSOS DE PESSOAL PARA DEDICAR A ESTAS 

DEMANDAS, NEM MESMO UTILIZANDO O PESSOAL DA SECOM, QUE MAL DÁ CONTA 

DO FLUXO DE TRABALHO DA SEDE; A UNIVERSIDADE, SEGUNDO O CONS., PRIORIZA 

EM SUAS POLÍTICAS DE GESTÃO DE PESSOAS AÇÕES POUCO SIGNIFICATIVAS E DEIXA 

DE LADO PRIORIDADES DE CAPACITAÇÃO E ALOCAÇÃO DE RECURSOS, DEIXANDO NAS 

COSTAS DOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS A RESPONSABILIDADE DE BUSCAR E 

UTILIZAR MEIOS PARA SUPRIR AS NECESSIDADES DO SETOR ONDE TRABALHAM, 

MESMO QUE ISSO EXTRAPOLE AS ATRIBUIÇÕES DOS CARGOS;  E SUGERE QUE SE 

RACIONALIZE AS AÇÕES DE COMUNICAÇÃO, UTILIZANDO O SITE DO CAMPUS COMO 

UM CONCENTRADOR (HUB) DE INFORMAÇÕES, PARA ONDE OS RESPONSÁVEIS 

ENVIARIAM CADA CONTEÚDO NOVO E DE ONDE CADA TIPO DE USUÁRIO PODE SER 

DIRECIONADO PARA OUTROS CANAIS, COMO AS PÁGINAS PRÓPRIAS DOS CURSOS; 

ALERTA QUE A TRANSPARÊNCIA ATIVA ESTÁ SENDO ALVO DE COBRANÇAS DE 

ÓRGÃOS DE CONTROLE, ENTÃO AS INFORMAÇÕES DEVEM COMEÇAR A FLUIR PARA O 

SITE DO CAMPUS A FIM DE EVITARMOS DEMANDAS E RESPONSABILIZAÇÃO; E 

FINALIZA SUGERINDO QUE O CONSELHO BUSQUE REFORÇAR ÀS INSTÂNCIAS 

INSTITUCIONAIS DO CAMPUS COMO COORDENAÇÕES, NÚCLEOS E OUTROS, QUE 

USEM O SITE DO CAMPUS COMO CANAL PRIMÁRIO DE INFORMAÇÃO OFICIAL, 

CONCENTRANDO ALI AS INFORMAÇÕES. O SENHOR PRESIDENTE REFORÇA QUE A 

DIREÇÃO NÃO TERIA A ATRIBUIÇÃO DE FAZER O PAPEL DA COMUNICAÇÃO SOCIAL NO 
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CAMPUS, MAS QUE ASSIM PROCEDE POR CONSIDERAR A IMPORTANCIA DE NOTICIAR 

CADA CONQUISTA DO CAMPUS BEM COMO TODAS AS INICIATIVAS DOS SERVIDORES 

EM PROL DA CONSOLIDAÇÃO, MELHORIAS E CRESCIMENTO DO CAMPUS FURG-SAP, 

FATOS QUE ATESTAM A PUJANÇA DO CAMPUS E LEVAM AO RECONHECIMENTO DA 

FURG SAP TANTO PELA COMUNIDADE ACADEMICA DA FURG QUANTO PELA 

POPULAÇÃO EM GERAL; CONCLAMA TODOS A NOTICIAR CADA PROJETO OU 

CONQUISTA PERANTE O CONSELHO PARA A COMUNICAÇÃO EM TODOS OS CANAIS; 

CUMPRIMENTA MAIS UMA VEZ A PROFA. DARLENE WEBLER PELO TRABALHO DO 

GRUPO DE EMPREENDEDORISMO SOCIAL (GES), QUF NO PROJFTO “SOCIALIZANEO 

IEFIAS” ALCANDOU A AUEIÊNCIA EF CFRCA EF EUAS MIL PFSSOAS,  EF PÚBLICO 

PRINCIPALMENTE EXTERNO. A CONS. DARLENE REGISTRA E LAMENTA O FATO DE O 

GES NÃO TFR A PFRMISSÃO EOS AEMINISTRAEORFS EA PÁHINA “GURH-SAP” FM RFEF 

SOCIAL PARA QUE OS EVENTOS SÍNCRONOS (LIVES) TENHAM TRANSMISSÃO POR ALI. A 

CONS. ITIARA SUGERE QUE SEJAM DISPONIBILIZADOS DE FORMA ABERTA A TODOS OS 

SERVIDORES OS LINKS PARA AS REUNIÕES DO CONSELHO, CONSIDERANDO QUE ISSO 

MELHORARIA O ACESSO DOS COLEGAS ÀS INFORMAÇÕES NAS ATUAIS CONDIÇÕES DE 

ISOLAMENTO, MESMO QUE NÃO TENHAM DIREITO A FALA; AS CONS. DARLENE E 

BIANCA LEMBRAM QUE ASSUNTOS GERAIS NÃO PODEM SER DELIBERATIVOS, 

PORTANTO, ENCAMINHAM A SUGESTÃO DA CONS. ITIARA COMO PAUTA PARA A 

PRÓXIMA REUNIÃO. O CONS. LIZANDRO SUGERE, RESGATANDO O PRIMEIRO ASSUNTO 

DA PAUTA, QUE O CONSELHO APROVE E ENCAMINHE FORMALMENTE O SEU 

RECONHECIMENTO À SERVIDORA ANDRÉA EDOM MORALES, COM REGISTRO EM SUA 

FICHA FUNCIONAL, PELA DEDICAÇÃO NO DESEMPENHO DE SUAS FUNÇÕES, AO QUE 

O SR. PRESIDENTE SUGERE QUE SEJA COLOCADO COMO PAUTA DA PRÓXIMA 

REUNIÃO.  NADA MAIS HAVENDO A REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O SENHOR 

PRESIDENTE A ENCERRA ÀS DEZ HORAS E CINCO MINUTOS; E EU, LIZANDRO MELLO, 

LAVRO A PRESENTE ATA QUE, APROVADA PELO CONSELHO DO CAMPUS, VAI 

ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E POR MIM COMO SECRETÁRIO AD HOC. 

 

 

 

ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 

DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

LIZANDRO MELLO 

SECRETÁRIO AD HOC DA REUNIÃO

 


